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こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。まだ
大きな余震が続いており、被災地のことを思うと胸が痛いです。

そんな中ではございますが、3月30日に4年制最後となる国家
試験の合格者発表がありました。合格率は、何と44.44％。史上

最低の合格率です。空白の1年目の昨年度は56.35％。その中でメディセレは94%
の合格率でしたが、今回はさすがに90%の大台を切り、80%台の合格率となりま
した（泣）。合格者は全国でたった1,455名です。とても貴重です。石川県では合格
者が15名しかいなかったのですが、そのうちの一人のメディセレスクール生がわざ
わざ合格パーティーに来てくれました。「私はブランクもあり、子どももいて、メディ
セレのお陰で合格できましたが、就職できるか不安でした。でも合格発表の次の日
に、どこから調べたのか、7社から入社しないかとお誘いの連絡があり、あっという
間に就職先が決まりました。ありがとうございました！」と。この時代でも薬剤師は
就職に強いですね。

メディセレスクールでは、春に薬剤師と心理カウンセラーが誕生します。先日、東
京校で心理カウンセラーの認定式を行い、その後懇親会を開催しました。今後、被
災した方々に心のケアが必要になってきますが、心理カウンセラーとしてどのよう
に活動して行くのかを語り合いました。

現地でのニーズは日々変わります。今では「欲しい」と発信すると物資が山のよ
うに届き、むしろ置く場所に困ったり、炊き出しの申し出がたくさんありすぎ、その
対応だけで人員を1人とられてしまうという所もでてきたそうです。これから私たち
は、ニーズの先取りが必要です。現地の要望を聞いてから集めて送っていたら間に
合わないのです。今、現地で何が必要か、今後、何が必要となって行くのかを予想し
て先取りで用意していくことが必要です。これは被災者の人たちの気持ちに寄り添
わないといけません。今、心理カウンセラーの数が足りません。だからこそ、薬剤師
の皆さんが医療人として、人として、患者さんの気持ちに、被災者の気持ちに寄り
添おうと思っていただけることが必要だと思います。私は今後、薬剤師には心理カ
ウンセラーにもなっていただきたいと思っています。人のために何かしてあげたい
……こんな気持ちが湧いてきた方は、もうカウンセラーの素質があるのですから。
私たちで日本を元気にしていきましょう！
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Broaden your horizons㉘ ～さぁ、視野を広げて！～


